

Mein Schuh tut gut - Bundesweite Schuhsammelaktion des Kolpingwerkes 2024

Von Aloys Pagel

31. Oktober 2024, 09:21

Einladungen

Fast jeder hat zu Hause Schuhe, die schon lange nicht mehr getragen werden. Jetzt ist der richtige Zeitpunkt, die Schuhe zu spenden und damit den Aufbau und die Begleitung von Kolpingsfamilien sowie der Strukturen des Kolpingwerkes in der „Einen Welt“ zu fördern. Schuhe, die nicht kaputt sind, gehören auf keinen Fall in die Mülltonne. Sie können noch von Menschen getragen werden, denen es nicht so gut geht wie uns und die sich keine neuen und teuren Schuhe kaufen können. In den letzten Jahren konnten so über 1 Million Paar Schuhe gesammelt werden. Da die Schuhe weitergetragen werden sollen, bitte keine kaputten oder stark verschmutzte Schuhe „spenden“.

Wir, die Kolpingsfamilie Morsbach, unterstützen die Aktion des Kolpingwerkes und nehmen Ihre Spende gerne im Gertrudisheim, Seiteneingang zum Kolpingzimmer, entgegen. Am Donnerstag den 21. 11. und Freitag den 22. 11. von 15:00 bis 18.00 Uhr am Samstag den 23. 11. von 10:00 bis 14:00 Uhr. Vielen Dank im Voraus für Ihren sozialen Einsatz.